LE LYCÉE LUMIÈRE AU RAID DÉPARTEMENTAL DE PEYROLLES-EN-PROVENCE



4 équipes du Lycée LUMIÈRE se sont courageusement engagées sur ce RAID se déroulant autour du lac de Peyrolles le 2 octobre dernier :

- 1 équipe mixte issue de la section Freinet : Aurianne Chavalier, Quentin Espinet, Shanti Noel, Jimmy Raphard et Andréa Manuguerra ;
- 1 équipe filles : Sam Smith, Elodie Dubois, Ana Brun, Ilona Meridiano et Fania Abdoulwahidi ;
- 2 équipes garçons exclusivement constituées d'élèves optionnaires : Loïc Lacharme, Titouan Pellequer, Nathan Trigano, Arthur Hooper et Félix Pajot pour l'une et Colin Tronel, Léni Lazzeri, Axel Floris-Mialhe, Thomas Mansion et Thomas Harnist pour l'autre.

Après un départ matinal - 7h45 -, ils se sont élancés pour trois épreuves enchaînées sans arrêt du chronomètre : une course de 800 mètres durant laquelle 3 des équipiers rejoignent leur quatrième camarade qui les attend au parc à vélo, ils enchaînent alors tous ensemble 8 kilomètres en Bike & Run à l'issue desquels l'équipe est séparées en 2 pour effectuer deux Courses d'Orientation en parallèle (avec passage aquatique). Nos jeunes sportifs ont alors dû rester lucides malgré la fatigue!

À l'issue de ces trois épreuves, le classement provisoire permettait de se positionner sur l'ordre des épreuves de l'après-midi : un relais en paddle sur le lac (où le vent était de la partie), un relais en ergo aviron (1700 m à parcourir, très éprouvant), un relais sur un parcours de maniabilité en VTT (durant lequel certains de nos élèves ont pu démontrer de l'étendue de leur talent dans la discipline) ainsi qu'un biathlon en laser-run (enchaîner tirs, course, tirs, course, toujours sous forme de relais).

Les valeurs de **dépassement de soi**, d'**entraide**, de **solidarité** et de **fraternité** ont été les maîtres-mots lors de cette journée éprouvante pour nos jeunes sportifs!



Le bilan est une belle $3^{\rm ème}$ place pour notre équipe féminine, une honorable $12^{\rm ème}$ place pour notre équipe mixte et de respectables $5^{\rm ème}$ et $7^{\rm ème}$ places pour nos deux équipes garçons... des résultats prometteurs pour des élèves majoritairement « entrants » dans l'établissement !



À noter qu'une équipe de 2 jeunes reportrices (Magali Arras et Ambre Polly) ont couvert l'évènement avec enthousiasme et compétence, et que deux jeunes enseignants d'EPS étaient présents pour encourager tout ce beau monde : M Rodia et M Liautaud... nous les en remercions ! Encore Bravo à tous ces élèves ! Mme Grandjean.